

いきいき健康通信

H31年
4月号



乳幼児期には **安全な経験の積み重ね** が大切です

1歳前後は危険を考えずになんでも口に入れたがる

手の使い方や探索心が育っている時期

誤飲のリスク **大**

3歳までの

子どもの口の大きさは



トイレットペーパーの芯
くらいの直径だね



こんなものが飲み込み事故につながっています!!!



たばこ



おくすり



電池



硬貨



化粧品



ビーズなど
のおもちゃ

誤飲の危険があるものは、**子どもの手の届かない位置**におきましょう!!

子どもを安全に育てるための…

妊娠中・乳幼児期の事故予防講演会 を開催します



産科医からのメッセージ



グッドハンド

～赤ちゃんの命を守るために～

講師：川鱒 市郎 先生 テレビ番組多数出演の産科医！

日時：2019年6月10日（月）10：00～12：00

場所：保健センター（総合センター3階）

瑞穂市民で子育て中のかた、お孫さんがみえるかたなど

多数のご参加をお待ちしております♪

要予約

産科医からのメッセージのご予約・お問い合わせは 瑞穂市役所 健康推進課

TEL:058-327-8611